

Vicky En Semana

“Vamos a salvar el mundo, dice Irene Vélez, la de las ‘irenadas’”: dura arremetida contra la ministra de Minas

La jefe de la cartera de Minas y Energía ha tenido varias salidas en falso ante los medios de comunicación, motivo por el que ha sido duramente criticada.

24/10/2022



Irene Vélez ministra de Minas y Energía - Foto: guillermo torres reina - semana

En *Vicky en Semana*, la senadora María Fernanda Cabal dijo que hay “incompetentes en el poder” que nunca han generado riquezas. Lo anterior, haciendo referencia al presidente Gustavo Petro [y a su gabinete ministerial, pero más exactamente a la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez.](#)

“Que sí han martirizado al Estado, porque le aseguro que casi todos han sido contratistas del Estado; porque la izquierda goza de privilegios en la contratación pública. ¿Pues cuál es la receta? La destrucción. ¿Cuánto debemos hoy de más, si la deuda externa es en dólares? ¿100 billones más? ¿Seis, siete reformas tributarias debemos hoy? Cuánto debemos hoy frente estos genios, los que yo llamo ecoterroristas. ‘Vamos a salvar a mundo’, dice Irene. Irene, la de las ‘irenadas’. Pues no, aterrice, señora”, dijo puntualmente, en *Vicky en Semana*, la senadora del Centro Democrático.



despacha por liberación de integrantes de primera línea

Ver en  YouTube

La senadora Cabal también manifestó que Colombia **no puede estar a merced de una "parrandada de ineptos y locos acabando con un país"**.

"Cuánto hemos perdido con **Ecopetro**. Viene el encarecimiento de todos los productos importados, muchos que son necesarios, que no se producen aquí, más la comida que se importa, porque aquí ha sido costoso producir. Febrero y marzo, una inflación desbordada. [Ya veremos a Gustavo Petro inventándose en su realismo mágico algún actor o algún extraterrestre](#), así como hizo Chávez inventó que los gringos le inocularon el cáncer, **para decir que la culpa no es de él**", señaló la congresista.



"Yo no actúo bajo ningún color político": director de la Policía tras polémica de dejar en libertad a jóvenes de la Primera Línea

Al inicio del programa, la senadora María Fernanda Cabal [también se refirió a la polémica que se ha generado tras la libertad otorgada a los dos presuntos integrantes de la primera línea](#) que estaban en poder de las autoridades, luego de que fueran detenidos por participar en los desmanes de este domingo sobre la avenida Ciudad de Cali, cerca del Portal de las Américas, en Bogotá.



Para Cabal, lo ocurrido este domingo 23 de octubre [deja ver cómo prácticamente se legítima la pérdida de autoridad en el país](#). Se cuestionó sobre cuál es la excusa que ahora tienen los integrantes de la primera línea para generar desmanes en medio de las protestas.

"Cómo es posible que este gobierno se entrometa en un procedimiento judicial. Eso es **inadmisible**, eso da para una queja disciplinaria contra los funcionarios, pero también para una denuncia penal. Fue claro que vandalizaron el carro del director de la Policía, es claro que cometieron desmanes y destrozos. Entonces, la fuerza pública detiene a los autores e inmediatamente llegan prácticamente a pedirles perdón. Eso lo que está reflejando es que el talante de este gobierno es gobernar con el crimen y darles impunidad total", agregó la senadora.

La congresista del Centro Democrático también destacó que, por fortuna, existen varios videos en las redes sociales en los que se aprecia la mediación de viceministro Gustavo García para que los presuntos integrantes de la primera línea fueran puestos en libertad **o que, de lo contrario, el país se habría quedado**

con una versión diferente.



“Vemos que el plan de ellos es seguir anarquizando para generar la inestabilidad institucional. No hay posibilidades para ninguna sociedad en salir adelante sin orden y sin autoridad. No existe ningún país del mundo que se haya construido sobre la base de la violencia con las excusas que usted quiera”, señaló en *Vicky en Semana* la senadora del uribismo.

Cabal fue enfática en decir que, tras lo ocurrido este domingo, [se está volviendo a ver a un “montón de muchachos” que, desde su punto de vista, están completamente adoctrinados.](#)



Claudia López rompe con el Gobierno Petro y rechaza que jóvenes de la primera línea hayan quedado libres

“Parece que hubieran reencarnado los comunistas de los años sesenta que se creen con derecho a vulnerar los bienes públicos y privados, y a herir y asesinar policías. Si esto es lo que nos depara de país, o los que creían que con un gobierno de izquierda eso se iba a evitar, se equivocan. Mucho más grave aún con la propuesta de Petro de darles 800.000 pesos; o sea, aquí vale ser criminal para que usted tenga ya sus colectivos chavistas que se van a llamar primera línea”, aseveró la congresista.



Irene Vélez

Ministerio de Minas y Energía

María Fernanda Cabal



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

VIDEOS RELACIONADOS



Padre de Luis Andrés Colmenares dice que por cuenta de su comentario le han recordado a su hijo: "Que Dios los perdone"



Luis Colmenares desata controversia por foto viral de perro en avión, ¿qué pasó?



María Fernanda Cabal se despacha por liberación de integrantes de primera línea



Jorge Robledo se despacha en SEMANA en contra del presidente Gustavo Petro

ÚLTIMAS NOTICIAS



MUNDO Hace pocos segundos

Gestión del presidente chileno, Gabriel Boric, no era lo que el pueblo esperaba, así lo confirma su desaprobación del 66 %, ¿por qué? Juanita Gómez lo explica



DEPORTES Hace pocos segundos

Real Madrid busca no aflojar en su marcha por Champions League ante Leipzig



BOGOTÁ Hace 5 minutos

Video | Impresionante robo en pleno trancón: ladrones aprovechan embotellamiento frente al centro comercial El Edén de Bogotá



DEPORTES Hace 7 minutos

Jugadoras de la Selección Colombia Sub-17 responden a polémica de los premios y si son o no amateur



ACTUALIDAD Hace 9 minutos

Estudio: jóvenes permiten que sus parejas tengan otros encuentros sexuales sin considerarlos infidelidad



DEPORTES Hace 13 minutos

En Inglaterra extrañan a más no poder a Luis Díaz; aseguran que el presente del Liverpool "hubiera sido diferente" con él



NACIÓN Hace 14 minutos

Siguen las renunciaciones en la Alcaldía de Cali: director de la Unidad de Bienes y Servicios anunció que deja el cargo



POLÍTICA Hace 15 minutos

"Nos va a tumbar es la izquierda, no la derecha": Cecilia López le pide al Pacto Histórico que entienda que es parte del Gobierno

Semana

Copyright © 2022
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265 -1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes

Últimas noticias:

Semana TV
Estados Unidos
Impresa
Nación
Opinión
Vida Moderna
Gente
Pódcast
Especiales
Galerías
Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play
Economía
Arcadia
Jet Set
Soho
Fucsia
4 Patas
Sostenible
Finanzas Personales
Foros Semana
Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Pauta con nosotros
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT
Certificación ISSN
TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
Trabaje con nosotros

Nuestra App:

Apple Store
 Google Play
Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

